



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen aus dem Zuständigkeitsbereich vom Sonntagvormittag:

Stadtgebiet Halle (Saale)

Motorradfahrer verursacht Verkehrsunfall

Am Samstag war ein 41-jähriger Motorradfahrer gegen 18.00 Uhr auf der Paracelsusstraße in Richtung Riebeckplatz unterwegs. Kurz vor der Kreuzung Humboldtstraße musste er wegen der Verkehrssituation ein starkes Bremsmanöver einleiten und kam dadurch zu Fall. Sein Motorrad rutschte dabei gegen einen vorausfahrenden PKW und beschädigte diesen leicht. Der Motorradfahrer erlitt leichte Verletzungen an den Händen. Eine medizinische Versorgung vor Ort machte sich nicht erforderlich. Im Rahmen der Unfallaufnahme ergab sich der Verdacht, dass der 41-jährige nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Nun wird dazu ermittelt.

Feuerwehreinsatz im Südparkviertel

Am Sonntagmorgen wurde gegen 0.30 Uhr ein Brand in einem Mehrfamilienhaus in der Mendelssohn-Bartholdy-Straße gemeldet. Deshalb rückten Feuerwehr und Polizei aus. In dem betreffenden Hauseingang wurde im Kellerbereich des Treppenhauses auf einem Gitter ein glimmendes Stück Pappe vorgefunden werden. Diese Brandquelle war nach erster Einschätzung nicht dazu geeignet, auf Teile des Hauses überzugreifen. Dennoch wird zu dem noch unbekanntem Verursacher ermittelt.

Verkehrsunfall mit verletztem Fußgänger

Am Sonntagmorgen kam es gegen 05.30 Uhr auf Höhe einer Ampelanlage an der Bushaltestelle am Rennbahnkreuz zu einem Verkehrsunfall zwischen einem Pkw und einem 20-jährigen Fußgänger, welcher die Fahrbahn über die Fahrbahn in Richtung Haltestelle rannte. Der junge Mann wurde von dem Auto erfasst und kam zu Fall. Er musste durch den Rettungsdienst in eine Klinik gebracht werden. Über die Schwere der Verletzungen liegen noch keine Informationen vor. Sowohl der Pkw-Fahrer als auch der Fußgänger gaben an, dass die Ampel für sie jeweils „Grün“ gezeigt habe. Bei dem Autofahrer wurde zudem eine Alkoholisierung festgestellt und dahingehend weitere Maßnahmen eingeleitet. Die Unfallursachenermittlung dauert an.

Saalekreis

Verkehrsunfall mit Sachschaden

Leuna – Am Samstag wollte ein Pkw-Fahrer gegen 17.20 Uhr von der Straße „Industrietor“ kommend in die Friedrich-Ebert-Straße in Richtung Merseburg abbiegen und kollidierte dabei mit einem Pkw, welcher geradeaus in Richtung Waldbad fahren wollte. An beiden Autos entstand Sachschaden. Verletzt wurde niemand.

Hauswand mit Graffiti besprüht

Merseburg – Eine Zeugin meldet der Polizei am Samstag eine Person, welche gegen 18.30 Uhr auf eine Hauswand in der Halleschen Straße ein Graffiti aufbrachte. Beim Eintreffen der Polizeibeamten war die Person bereits geflüchtet. Die benutzte Spraydose lag jedoch noch vor Ort. Diese wurde zur Spurensicherung mitgenommen, um den Täter der Sachbeschädigung ermitteln zu können.

Falscher Alarm

Merseburg – Feuerwehr und Polizei wurden am Samstag gegen 22.40 Uhr wegen eines möglichen Wohnungsbrandes in einem Mietshaus in der Naumburger Straße alarmiert. Vor Ort wurde festgestellt, dass ein defekter Rauchmelder für den Verdacht verantwortlich war. Ein Feuer gab es nicht. Die Einsatzkräfte konnten ohne weitere Maßnahmen wieder abrücken.

Burgenlandkreis

Pkw-Brand

Wethautal / OT Punkewitz - Am Samstag stellte gegen 13.30 Uhr der Fahrer eines PKW während der Fahrt fest, dass aus Bereich des Motorraums Qualm aufstieg. Er hielt im Boblaser Weg an und alle Insassen verließen das Auto. Kurz darauf entwickelte sich ein Feuer. Die Kräfte der Freiwilligen Feuerwehr Wethautal rückten zur Brandbekämpfung an. Jedoch konnte nicht verhindert werden, dass der Wagen vollständig ausbrannte. Verletzt wurde niemand. Ein technischer Defekt gilt als wahrscheinlich.

Von der Fahrbahn abgekommen

Weißenfels - Am Samstag war eine 18-jährige mit ihrem Pkw im Lassalleweg unterwegs, als sie gegen 18.00 Uhr nach rechts von der Fahrbahn abkam und in einen parkenden Skoda Octavia fuhr. Diesen schob sie gegen einen weiteren parkenden Seat. Die Fahrerin blieb unverletzt. Es entstand erheblicher Sachschaden. Der Pkw der Unfallverursacherin und der Skoda waren nicht mehr fahrbereit. Nach ersten Erkenntnissen führte eine Ablenkung der 18-Jährigen zu dem Verkehrsunfall.

Arbeitsunfall in einem landwirtschaftlichen Silo

Gleina, OT Ebersroda - In einem Silo an der Kreisstraße 2624 kam es in der Nacht zum Sonntag zu einem Arbeitsunfall. Kurz nach 0.00 Uhr stürzte ein Traktor beim Verdichten von Erntematerial an der Stirnseite des Silos rückwärts ca. 6 Meter in die Tiefe. Der Fahrer wurde dabei schwer verletzt und zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus gebracht. Der Schaden am Traktor beläuft sich auf ca. 350.000 Euro. Auch an den Betonteilen des Silos entstanden Sachschäden. Wie es zu dem Unglück kommen konnte, ist Gegenstand der weiteren Ermittlungen.

Mansfeld-Südharz

Verkehrsunfall mit schwer verletzter Person

Kelbra (Kyffhäuser) – Der Fahrer eines landwirtschaftlichen Fahrzeugs war am Samstagabend auf der L 234 zwischen Roßla und Kelbra unterwegs und wollte gegen 18.30 Uhr nach links auf ein Feld abbiegen. Ein in gleicher Richtung fahrender Pkw wollte zu diesem Zeitpunkt überholen und fuhr in die abbiegende Zugkombination. Der 62-jährige Fahrer des Pkw wurde mit schweren Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Nach ersten Erkenntnissen wiesen die rückseitigen Beleuchtungseinrichtung des Anhängers des landwirtschaftlichen Fahrzeugs technische Mängel auf. Die Unfallursachenermittlung dauert an.

Fahrt unter Alkoholeinfluss endet im Krankenhaus

Südharz – Zeugen bemerkten am Samstagabend auf der L 151 zwischen Bennungen und Roßla einen Pkw, welcher deutlich in Schlangenlinien unterwegs war. Gegen 20.30 Uhr fuhr der Pkw in einer Linkskurve schließlich geradeaus auf ein dortiges Baustellengelände. Nach ca. 100 m kollidierte er mit einer in einem Gebüsch befindlichen Baugrubensicherung aus Stahl. Kräfte der Feuerwehr mussten den 57-jährige Fahrer aus seinem Auto befreien. Er wurde mit schweren Verletzungen in ein Krankenhaus gebracht. Polizeibeamte führten bei dem 57-jährigen Fahrer einen Atemalkoholtest durch, welcher einen Wert von über 2,3 Promille ergab. Sein Wagen wurde durch die Aktion erheblich beschädigt. Der Führerschein des Mannes wurde sichergestellt.

Mittels Flaschenhals verletzt

Sangerhausen – Am Sonntagmorgen kam es gegen 02.30 Uhr in der Bahnhofstraße nach Streitigkeiten zu einer tätlichen Auseinandersetzung zwischen einem 39-jährigen und einem 27-jährigen. Dabei wirkte der Ältere mit einem abgebrochenen Flaschenhals auf den Jüngeren ein. Dieser wurde dadurch am Oberkörper sowie an einer Hand verletzt. Die Verletzungen mussten im Krankenhaus versorgt werden. Der Geschädigte verließ wenig später die Klinik wieder. Gegen den 39-jährigen wird wegen gefährlicher Körperverletzung ermittelt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de